

La Rédemption : 04 78 93 23 81 - **St. Joseph** : 04 78 93 00 86
Maison Paroissiale : 17 rue Godefroy , 69006 LYON
redemption.stjoseph@gmail.com - www.laredemption-stjoseph.fr

Pour confessions, direction spirituelle...

Monseigneur François Duthel curé : f.duthel@gmail.com 06 87 78 00 54

Abbé Jérôme Lebel vicaire : abbelebel@gmail.com 06 16 94 54 14

Abbé Jérôme Billioud redemption.stjoseph@gmail.com 04 78 93 23 81

A NOTER

8 décembre 2017

19h Messe à l'église Saint Joseph
19h30 Messe à l'église de La Rédemption

Messes de Noël

Dimanche 24 décembre 2017

18h30 Messe de Noël à l'église de la Rédemption
19h00 Messe de Noël à l'église Saint Joseph
21h00 Messe de la nuit de Noël à l'église de la Rédemption

Lundi 25 décembre 2017

10h00 Messe de Noël à l'église Saint Joseph
10h30 Messe de Noël à l'église de La Rédemption

Confessions

17h30 à 21h00 vendredi 22 décembre à l'église de La Rédemption
10h00 à 12h00 samedi 23 décembre à l'église de La Rédemption
16h00 à 17h30 samedi 23 décembre à l'église de La Rédemption

Horaires Messes et Offices

Messes dominicales

samedi :	18H	La Rédemption, Place Puvis de Chavannes	69006 Lyon
dimanche :	10H	St Joseph des Brotteaux, 11 rue Masséna	69006 Lyon
	9H et 10H30	La Rédemption, Place Puvis de Chavannes	69006 Lyon

Offices des Laudes

du lundi au samedi
à **8H25**
à la chapelle
17, rue Godefroy
sauf
vacances scolaires

Messes en semaine

du lundi au samedi
à **8H45**
à la chapelle
17, rue Godefroy
Jedi à 12H15
St Joseph des Brotteaux
sauf
vacances scolaires

Adoration et Confessions

Chapelle rue Godefroy
Vendredi
17H30-18H45
sauf
vacances scolaires



Doyenné
des Brotteaux

Dimanche
3 décembre
2017

1^{er}
dimanche
de
l'Avent



Un changement de traduction dans le *Notre Père*, « *Ne nous laisse pas entrer en tentation* », nous fait redécouvrir cette belle prière, la seule prière que Jésus a apprise à ses disciples, à leur demande. Elle nous est tellement familière que nous la récitons parfois sans prendre garde à ce que nous disons, alors même qu'elle est d'une grande force théologique et spirituelle. Pourquoi un tel changement ? Pour avoir une formulation plus proche du grec et moins ambiguë. Demander à Dieu de ne pas nous soumettre à la tentation, c'est penser que Dieu peut être un tentateur ou dispensateur d'épreuves ; mais Dieu ne tente pas et n'envoie pas d'épreuves. Il est notre Père des cieux, un Père plein d'amour et de tendresse. Pourquoi parler de tentation et d'épreuve ; parce que le mot grec utilisé a les deux sens. La nouvelle formule signifie tout d'abord que nous demandons à Dieu de nous donner la force de résister à la tentation ; nous savons bien que la tentation est séduisante et qu'elle prend souvent l'aspect du bien, comme évoqué dans la Genèse : Ève « s'aperçut que le fruit de l'arbre devait être savoureux, qu'il était agréable à regarder et qu'il était désirable, cet arbre, puisqu'il donnait l'intelligence » (*Gn 3, 6*). Puis, le mot a le sens d'épreuve. Lorsque nous prions Dieu de ne pas nous faire entrer dans l'épreuve, nous lui demandons de nous donner la sagesse et la force de vivre l'épreuve et de ne pas croire qu'elle vient de Dieu, ce qui pourrait faire vaciller notre foi et aller jusqu'à nier l'existence même de Dieu. Méditons cette partie du *Notre Père* avec saint Augustin : « Quand nous disons : Ne nous laisse pas entrer en tentation nous rappelons à nous-mêmes ce qu'il faut demander ; que nous ne consentions pas à une tentation trompeuse, ou que nous ne fléchissions pas sous une tentation accablante, parce que nous serions privés du secours divin... Car lorsque nous disons n'importe quelles autres paroles, soit que le cœur de l'homme en prière les forme d'abord, pour voir clair en lui, soit qu'il s'y attache en conclusion pour s'épancher, nous ne disons rien d'autre que ce qui se trouve déjà dans cette prière du Seigneur, du moins si nous prions de façon juste et appropriée... Et je ne sais pas comment on pourrait ne pas l'appeler illicite, puisque la prière spirituelle est la seule qui convienne à des hommes qui ont reçu du Saint-Esprit la nouvelle naissance » (*Lettre à Proba sur la prière*, 12). Puisse cette nouvelle version nous aider à mieux comprendre et réciter la prière du Seigneur !

AGENDA du 4 au 10 décembre 2017

Lundi 4	9h	Réunion Pastorale de la santé	17, rue Godefroy
	18h	Aumônerie 4è/3è	17, rue Godefroy
	19h30	Réunion APEL OGEC La Rédemption	école de la Rédemption
Mercredi 6	16h	Aumônerie 6è/5è	17, rue Godefroy
Jeudi 7	12h15	Messe	église Saint Joseph
	20h30	Repas du Doyenné Chorale Paroissiale	Archevêché rue Ney
Vendredi 8	17h15	Célébration pour tous les enfants (écoles et catéchisme)	église Saint Joseph
	17h30	Adoration et Confessions	17, rue Godefroy
Samedi 9	18h	Messe	église de la Rédemption
Dimanche 10	9h	Messe	église de la Rédemption
	10h	Messe	église Saint-Joseph
	10h30	Messe	église de la Rédemption

Intentions de Prière du samedi 2 décembre au vendredi 8 décembre 2017

Samedi 2	8h45	Claude DUCHEMIN
	18H00	Paul DURANSON Famille COLLION et GANDIR RéGINE de CHEFDEBIEN Louis de la FORTELLE
Dimanche 3	9h00	Dominique DOIZELET Louis de la FORTELLE
	10h30	Gabrielle et Catherine RIVIERE Jean et Aimée AYMARD Lucien et Raymonde GRANGER Louis de la FORTELLE
Mardi 5	8h45	pour Eric
Mercredi 6	8h45	Anne-Sophie BERTRAND et volontaires Fidesco (v), Action de grâce pour Agnès (v), Fernand LECLERC
		Jacques et Roberte FINAZ
Vendredi 8	8h45	Jacques et Roberte FINAZ

CARNET

BAPTEMES

◇	Samedi 2	10h00	Ciaran PEU	église Saint Joseph
◇	Dimanche 3	10h00	Capucine RICODEAU	église Saint Joseph
		10h30	Manon DUFFORT	église de la Rédemption

FUNERAILLES

◇	Mardi 5	14h00	Jeanine FLOQUET	église Saint Joseph
---	---------	-------	-----------------	---------------------

Nous recommençons ce dimanche une nouvelle année liturgique. Dans l'Évangile, Jésus nous invite à la vigilance pour parcourir à nouveau tout le mystère chrétien, afin d'affermir notre foi et de donner tout son sens à notre existence. Le temps de l'Avent dans lequel nous entrons nous permet de faire l'expérience de l'attente active de la venue du Messie, comme l'a vécu le peuple d'Israël ; c'est en particulier dans les psaumes 41 et 62 que s'exprime le mieux cette attente : « Comme un cerf altéré cherche l'eau vive, ainsi mon âme te cherche toi, mon Dieu. Mon âme a soif de Dieu, le Dieu vivant ; quand pourrai-je m'avancer, paraître face à Dieu ? » (41, 2-3) ; « Dieu, tu es mon Dieu, je te cherche dès l'aube : mon âme a soif de toi ; après toi languit ma chair, terre aride, altérée, sans eau » (62, 2). En ce temps préparatoire aux fêtes de Noël, notre société commence déjà à regorger de biens de consommation. Dans notre démarche chrétienne, il est bon de ne pas nous enfermer dans une telle recherche de biens ; de savoir résister à l'illusion que procurent les devantures des magasins, même si se préparer à vivre Noël de manière festive en famille et entre amis est important. Il importe d'orienter notre marche spirituelle vers l'accueil du Seigneur qui vient ; de creuser en nos cœurs le désir de laisser le Christ demeurer en nous ; de reconnaître que nous avons besoin de l'amour infini du Père pour avancer joyeux dans l'existence. Soyons donc vigilants pour ne pas faire en sorte que l'aspect commercial de la fête l'emporte sur l'aspect chrétien. C'est ainsi que les jeunes générations pourront comprendre la valeur primordiale de Noël, mystère de la présence du Sauveur dans notre chair, signe que pour Dieu notre chair, notre humanité, sont belles et bonnes, car elles sont illuminées par l'Incarnation du Verbe de Dieu. Lors d'une soirée de grands-parents à la paroisse, tous ont reconnu combien il était difficile de transmettre la foi aux enfants et aux petits-enfants. Notre souci doit donc de manifester par des gestes concrets la valeur spirituelle essentielle des fêtes religieuses chrétiennes, pour que jamais ne s'éteigne dans notre monde la foi au Christ, né, mort et ressuscité pour notre salut. À toutes et à tous, je souhaite donc un temps de l'Avent fructueux, promesse d'une foi toujours plus vive !

Mgr François DUTHEL

Nous sommes heureux d'accueillir le Père Etienne NDONG, originaire du Sénégal et étudiant aux Facultés catholiques de Lyon. Son expérience pastorale riche et variée dans son diocèse sera pour nous un beau message missionnaire. Nous sommes heureux de le recevoir, il viendra nous aider sans doute deux week-end par mois, qu'il soit remercié pour sa disponibilité !

Mardi 5 Décembre à 20h30

Maison des Familles, 52 Cours Charlemagne, Lyon 2
Joie de l'Amour... et ma parole de mère et parole de père.

Conférence sur **la parentalité**, la place du père, place de la mère dans la famille, la particularité et le poids respectif de la parole du père et de la mère pour l'enfant. Le positionnement de chaque parent en tant que masculin et féminin, ainsi que la prise de conscience de la différence entre rôle et fonction pour chacun d'eux.

Contacts : Françoise et Bernard DUMERIL, francoisetbernard@hotmail.com